
МИНИСТЕРСТВО
ПРОМЫШЛЕННОСТИ, ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА И ТОРГОВЛИ

КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРОТОКОЛ №2
выездного очного заседания Общественного совета

при министерстве промышленности, предпринимательства и торговли

г. Киров

Кировской области

от 17.04.2023

В ЗАСЕДАНИИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ:

Общественный совет:|САВИНЫХ
Владимир Васильевич

Председатель Совета директоров ОАО

«Производственный холдинг «Здрава»,
председатель Общественного совета

Виктор Николаевич

ДЕВЕТЬЯРОВ Индивидуальный предприниматель, производство

Ренат Евгеньевич и продажа с/х продукции
ЖИЛКИН Генеральный директор ПАО «Кировский завод

«Маяк», заместитель председателя
Общественного совета

ЁЛШИН
Владимир Борисович

Директор ФБУ «Государственный региональный

центр стандартизации, метрологии и испытаний в

Кировской области» Федерального агентства по

техническому регулированию и метрологии

КОРЮКАЕВ
Алексей Анатольевич

Председатель Правления НП «Народные
художественные промыслыи ремесла Вятки»

КРЮКОВ
Сергей Николаевич

Управляющий Отделением по Кировской области

Волго-Вятского главного управления
Центрального банка Российской Федерации.

Лариса Александровна

ПУГАЧ Ректор ФГБОУ ВО «Вятский государственный

Валентин Николаевич университет»
ТАРАСОВА Председатель Кировского областного Союза

потребительских обществ

УСЕНКО
Андрей Леонидович

Президент Союза «Вятская торгово-
промышленная палата» (Кировской области)

Министерство промышленности, предпринимательства и торговли
Кировской области:
ГЛУШКОВ И.о. министра
Дмитрий Александрович
АГАЛАКОВА Заместитель министра
Лариса Юрьевна
КАЗАКОВА Заместитель министра
Светлана Сергеевна |



а Начальник отдела финансовой, правовой [|
Ольга Эдуардовна и общеорганизационной работы

Приглашенные:ОН Директор Кировского областного фонда

Владимир Гаврилович поддержки малого и среднего
предпринимательства (микрокредитная
компания);

Ягафарова Директор КОГКУ «Агентство инвестиционного

Эльвира Вакифовна развития Кировской области»

Кворум имеется.

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. Посещение регионального Центра «Мой бизнес» — удобной системы

и комфортныхусловий для развития бизнеса на любой стадии (далее — Центр).

2. Улучшение инвестиционного климата в Кировской области,

привлечение инвестиций, работа с частными инвесторами и сопровождение

инвестиционных проектов.
3. Утверждение доклада об антимонопольном комплаенсе в министерстве

промышленности, предпринимательства и торговли Кировской области за 2022

год.
4. Результаты оценки эффективности деятельности общественных

советов при органах исполнительной власти Кировской области.

5, Разное, в том числе планирование следующего очного заседания

Общественного совета при министерстве.
По первому вопросу:

Экскурсию по Центру, провел директор Кировского областного фонда

поддержки малого и среднего предпринимательства (микрокредитная

компания) Скобелкин В.Г.
Члены Общественного в режиме реального времени ознакомились

с работой Центра, как единой площадкой предоставления государственных

и муниципальных услуг для предпринимателей, самозанятых и физических

лиц, планирующих начало ведения бизнеса по принципу «одного окна».

Посетили большой и малый залы заседаний и кабинеты, где клиенты Центра

могут воспользоваться комфортными условиями и получить все необходимые

инструменты для реализации своей идеи, от консультации до оформления

микрозайма.
По второму вопросу:

Выступила Ягафарова Эльвира Вакифовна, директор КОГКУ «Агентство

инвестиционного развития Кировской области».
В соответствии с постановлением Правительства Кировской области

от 16.03.2023 № 118-П специализированной организацией по осуществлению

деятельности, направленной на

—
улучшение инвестиционного климата

в Кировской области, привлечению инвестиций, работе с инвесторами



и сопровождению инвестиционных проектов определено КОГКУ «Агентство

инвестиционного развития Кировской области» (далее — Агентство).

Директор Агентства представила презентацию об основных направлениях

деятельности Агентства:
- содействие формированию благоприятного инвестиционного климата

региона;
- сопровождение инвестиционных проектов по принципу «одного окна»;

- создание благоприятных условий для доступа заинтересованных лиц

к ресурсам Кировской области;
- взаимодействие с федеральными и региональными

—
органами

исполнительной власти, органами местного самоуправления,

ресурсоснабжающими—организациями, институтами развития и иными

объединениями и организациями по вопросам реализации инвестиционных

проектов;
- формирование и введение реестра инвестиционных площадок

Кировской области.
«Инвестор может прийти к нам или позвонить — мы ему всегда рады.

Мы предлагаем ему заключить соглашение о сопровождении, заполнить

основные параметры по инвестпроекту. Если инвестору требуется площадка,

мы готовы её предоставить. Кроме того, мы подбираем оптимальные меры

поддержки, при необходимости подключаемся на любом этапе реализации

инвестиционного проекта», — подчеркнула Эльвира Вакифовна.

В ходе заседания участники обсудили возможные—препятствия,

мешающие инвесторам в реализации проектов, предложили помощь в решении

возникающих проблем со стороны Общественного совета и дали рекомендации

по улучшению данной работы.
РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению и рекомендовать Агентству совместно

с министерством:
- провести анализ—возникающих проблем в—сопровождении

инвестпроектов;
- тиражировать конкретные положительные примеры уже реализуемых

инвестиционных проектов на территории Кировской области;

- использовать в работе опыт соседних регионов;
- рассмотреть возможность переезда Агентства в здание Центра в целях

соблюдения принципа «одного окна».
По третьему вопросу:

Выступил Савиных В.В., председатель Общественного совета:

«Во исполнение Указа Президента Российской Федерации от 21.12.2017

№ 618 «Об основных направлениях государственной политики по развитию

конкуренции», на утверждение в Общественный совет предоставлен доклад

министерства об антимонопольном комплаенсе за 2022 год».

Владимир Васильевич предложил Общественному совету утвердить

доклад.
ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно.
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По четвертому и пятому вопросу:
Выступил Савиных В.В., председатель Общественного совета:

4.«В марте текущего года на заседании Общественной палаты Кировской

области был рассмотрен вопрос об эффективности деятельности общественных

советов при органах исполнительной власти региона.

Деятельность нашего Общественного совета признана эффективной,

мы занимаем высокое шестое место среди всех действующих в 2022 году

общественных советов при ОИВ Кировской области».

РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению.

5. «Предлагаю провести следующее очное заседание в третьем квартале

на площадке Производственного предприятия «Димет» по теме развитие

и поддержка промышленности на региональном уровне».

Усенко А.Л. предложил пригласить на заседание «Государственный фонд

развития промышленности Кировской области».
ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно.

Председатель
Общественного совета р В.В. Савиных


